

“Viraliza de Formación”:

Proyecto CORFO potencia la innovación en emprendedores maullinos

Siempre se ha dicho que ser emprendedor en nuestro país no es fácil, debido a la enorme cantidad de obstáculos que deben enfrentar y a los fracasos que se viven a diario, pero la constancia, la capacitación e innovación son fundamentales para crecer y consolidarse.

Es por ello, que un grupo compuesto por 30 personas del Maule

Sur, que tienen en común ser mayor de 40 años, y ser parte de un proyecto denominado “Acción 40”, que está bajo el alero del programa “Viraliza Formación” de CORFO, y es ejecutado por la Sociedad Educativa Los Alerces, están capacitándose para alcanzar grandes logros y cumplir sus anhelados sueños.

Se trata de empre-

dedores que van desde productoras de vegetales, viveros, pastas artesanales, vinos, cerveza, productores de miel, entre otros rubros, los que asisten a clases semanalmente a la pinacoteca de la Delegación Presidencial Provincial de Linares donde los han albergado y les entregan conocimientos que llevan a la práctica y de los cuales ya se están viendo

buenos resultados.

“Este proyecto es un instrumento que se llama Viraliza, que apoya la formación de emprendedores con características dinámicas. Aquí hay un grupo de 30 emprendedores que tienen un emprendimiento que va más allá de la producción tradicional de ciertos productos de la zona, como por ejemplo hay apicultores que están buscando un valor agregado a su miel, o un subproducto de la

miel en el área cosmética, hay alimentos funcionales, como ciertas hierbas o té que tienen características medicinales, hay esquemas de turismo de vitivinicultura, etc.

Todos tienen un emprendimiento dinámico que requiere cierta formación, de estas capacidades que se están dando a partir de talleres, y cursos para este tipo de emprendimientos”, explica Nelson Rojas, ejecutivo de proyectos CORFO

Maule.

En tanto, Branco Moreno Caro, jefe de gabinete de la Delegación Presidencial Provincial de Linares, indica que “estamos muy contentos de alojar en nuestras dependencias a este curso de emprendedores, pues este proyecto es único en la región del Maule y permite que puedan participar hombres y mujeres de las ocho comunas y sobre todo del ámbito rural”.

Extracto

Remate 28° Juzgado Civil de Santiago, se rematará mediante conferencia, vía plataforma Zoom el 20 de mayo de 2025 a las horas el inmueble embargado ubicado en Pasaje Fotógrafo Enrique turana G. número 1483 (mil cuatrocientos ochenta y tres), que corre de al sitio 10 (diez), de la manzana 20 (veinte) del conjunto habitacional “LOTEO SANTA MARIA DEL VALLE SEXTA ETAPA”, ubicada comuna de Linares, cuyo plano de loteo correspondiente, aprobado Dirección de Obras Municipales de la Ilustre Municipalidad de Linares fue archivado bajo el número mil setecientos noventa y cuatro al fin Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Linares año dos mil diez. El título del inmueble se encuentra inscrito a foja: (dos mil ciento ochenta y dos) número 3554 (tres mil quinientos cinco y cuatro) del Registro de Propiedad del año 2011 (dos mil once) Conservador de Bienes Raíces de Linares. Rol de avalúo fiscal 14 de la comuna de Linares. Mínima postura \$71.732.901.- (setenta y siete millones setecientos treinta y dos mil novecientos un pesos). Todo a excepción del ejecutante, deberá consignar garantía suficiente 10% del mínimo para iniciar postura y para poder participar de la misma, únicamente mediante vale vista a nombre del Veintiocho Ju-

